



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

nuevo aniversario de fundación de la PNA que se cumplirá el próximo 30 de junio. Eucaristía presidida por el Obispo, Mons. Santiago Olivera en el Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, asistieron autoridades y fieles de la Fuerza Federal de Seguridad en la mañana del martes 25 de junio.-

**NACIONALES |** Mons. Olivera nombró al nuevo Delegado Episcopal para la Pastoral de la Salud, fue durante la celebración de la Santa Misa en la festividad de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro, Patrona de la Sanidad. En la celebración el Obispo nombró ad nutum al Pbro. Daniel Adrián Domínguez, Delegado Episcopal para la Pastoral de la Salud del Obispado Castrense de Argentina y designo ad nutum al Pbro. José Alberto López como colaborador del Delegado Episcopal.-

**NACIONALES |** Renovamos el propósito de responder al pedido de Señor y acoger la misión de seguir <<sirviendo a los servidores de la Patria>>, desde nuestra propia identidad de ministros, así lo expresó el Obispo al compartir la Homilía durante la celebración de la Santa Misa en acción de Gracias por el 67° Aniversario del Obispado Castrense de Argentina y el 41° Aniversario de la Consagración de la Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris. Celebrada en la mañana del viernes 28 de junio, en la sede Episcopal, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, participaron fieles castrenses de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de Seguridad.-

## AGENDA PASTORAL

30 de junio, acto cultural en el Museo de Casa Rosada por la Prefectura Naval Argentina, CABA.

1 de julio, 10 horas, bautismos y confirmaciones en la Escuela de Suboficiales Sargento Cabral, Campo de Mayo, provincia de Buenos Aires.

2 de julio, 11:45, acto por Aniversario de PNA, en Zarate, provincia de Buenos Aires.

3 de julio, por la mañana, reunión con los Capellanes Mayores; 12 horas, almuerzo con el Ministro de Defensa en la Sede

Episcopal junto a Capellanes Mayores; Por la tarde reunión con Párrocos y formadores espirituales del Seminario Diocesano, Santa Misa y cena por celebración de 25 años de ordenación Sacerdotal del Padre Rector del Seminario, Daniel Díaz Ramos, CABA.

4 de julio, 18 horas, reunión con integrantes de la Asociación, "Amigos de Larrabure" en Parroquia Luján Castrense, CABA.

5 de julio, actividad en Obispado Castrense de Argentina, CABA.

7 de julio, 9 horas, Santa Misa en Siervas de María; 11:30 horas, Santa Misa en Seminario Diocesano, por 25 años de ordenación Sacerdotal del Padre Rector del Seminario, Daniel Díaz Ramos, CABA.

## MÁS INFORMACIÓN



obispadocastrenseargentina.org



prensaobispadocastrensearg@gmail.com

## VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



## BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

### MENSAJE



Seguridad con sus familias. Acompañar a aquellos que nos gobiernan porque tal como sabemos, el Sr. Presidente, es el Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas.

Acompañar también a los hombres y mujeres de los Ministerios de Defensa y Seguridad de la República Argentina, lo mismo que al personal de Casa Rosada y Quinta Presidencial. Más allá de que ellos tomen o no conciencia de nuestra asistencia, se nos confían estas personas por las cuales nunca dejamos de rezar y en cada Eucaristía los tenemos presentes.

Frente a todo esto, uno renueva su compromiso y podríamos decir su vocación, porque vocación es llamado y hemos sido llamados para servir esta particular porción en la Iglesia Argentina. En tal sentido, reconfirmo mis palabras compartidas en aquella primera Homilía compartida el 30 de junio de 2017, "para ustedes soy Obispo, para ustedes quiero entregar mi vida anunciando el Evangelio de Jesús y ser Puente".

Querida Comunidad Diocesana,

Este 30 de junio se cumplen siete años desde que inicié mi Ministerio Pastoral en nuestra Diócesis Castrense de Argentina, motivo por el cual, al contemplar estos años vividos, cada vez soy más consciente que la gratitud es profundamente evangélica y la gratitud nos sitúa, nos pone de cara a Dios para agradecer, que todo es obra de sus manos. Todo el camino recorrido si encarnamos y vivimos la voluntad del Señor, es justamente un gozoso camino más allá de dificultades o situaciones a veces arduas o difíciles.

Siete años es un nuevo motivo para dar gracias a Dios por todo lo transitado, por ir conociendo más esta particular y peculiar misión de acompañar a los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas Federales de

Mi paternal bendición

+Santiago





# ORILLANDO EL ENCUENTRO



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

## EVANGELIO

Marcos 5:25-34

<sup>25</sup>Entonces, una mujer que padecía flujo de sangre desde hacía doce años, <sup>26</sup>y que había sufrido mucho con muchos médicos y había gastado todos sus bienes sin provecho alguno, antes bien, yendo a peor, <sup>27</sup>habiendo oído lo que se decía de Jesús, se acercó por detrás entre la gente y tocó su manto. <sup>28</sup>Pues decía: «Si logro tocar aunque sólo sea sus vestidos, me salvaré.» <sup>29</sup>Inmediatamente se le secó la fuente de sangre y sintió en su cuerpo que quedaba sana del mal. <sup>30</sup>Al instante, Jesús, dándose cuenta de la fuerza que había salido de él, se volvió entre la gente y decía: «¿Quién me ha tocado los vestidos?» <sup>31</sup>Sus discípulos le contestaron: «Estás viendo que la gente te oprime y preguntas: "¿Quién me ha tocado?"» <sup>32</sup>Pero él miraba a su alrededor para descubrir a la que lo había hecho. <sup>33</sup>Entonces, la mujer, viendo lo que le había sucedido, se acercó atemorizada y temblorosa, se prostró ante él y le contó toda la verdad. <sup>34</sup>El le dijo: «Hija, tu fe te ha salvado; vete en paz y queda curada de tu enfermedad.»

## • REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida Familia Castrense: de los Evangelios emerge clara la figura señorial de Cristo tanto por las acciones realizadas como por las palabras dichas; hoy lo vemos curando a una enferma y resucitando a un muerto, evidenciando así su potestad sobre los hombres; ¿con cuánta facilidad los humanos nos creemos más de lo que somos y de tal orgullo se siguen muchos males y olvidamos que en algún momento todos compareceremos ante Cristo (Mt 25), ante Aquel que posee potestad sobre todos los hombres. Siempre es oportuno recordar que Él es el Señor de la historia.

A la hemorroísa le dice: "hija tu fe te ha salvado" (Mc 5,34) y a Jairo "no temas, basta que tengas fe" (Mc 5, 36) nada menos que en los momentos que su hija enferma acababa de morir. En el obispado castrense estamos viviendo el "Año de la Fe" y este Evangelio nos recuerda esa virtud que nos liga a Dios directamente, qué podemos hacer como comunidad sino profesar la fe, celebrar la fe, orar con fe, manifestar con obras nuestra fe. ¿Qué sino la fe es lo que nos mantiene en pie en los momentos bravos cuando fallan las instancias

humanas?

En nuestras unidades, destinos y elementos, ¿en qué consiste nuestra misión y evangelización sino en formar comunidades de fe, donde la fe nos una y convoque? Estos comentarios son los del Evangelio del domingo, es la Misa dominical la que nos convoca y allí oímos: "este es el misterio de la fe" luego de la consagración.

Es cierto que hay mucho relativismo, indiferentismo y agnosticismo que calan y penetran en el corazón y la conciencia de muchos, pero como creyentes que somos queremos hacer un bien a nuestro país desde la fe que profesamos, desde el credo que nos identifica, desde el "símbolo de los apóstoles" (credo) que cada domingo rezamos juntos.

Que este Año de la Fe sea fecundo en nuestro obispado. Buen domingo.

## PREPARANDO EL JUBILEO - 7° ANIVERSARIO DEL INICIO DE MISIÓN PASTORAL DE MONS. OLIVERA



El 28 de junio de 2017 nuestro Obispo Castrense de la República Argentina, en la Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris, Sede Episcopal, iniciaba su ministerio como el cuarto Obispo Diocesano. El 28 de marzo de 2017 Su Santidad Francisco nombraba Obispo Castrense de Argentina a Mons. Santiago Olivera quien hasta ese entonces era el tercer Obispo de la Diócesis de Cruz del Eje, en nuestra provincia de Córdoba.

Tres meses después de su nombramiento, Mons. Santiago en la Homilía compartida en la toma de Posesión de la Diócesis, nos decía, "*San Pablo recuerda que es cooperador de Dios y los fieles son el campo, el edificio, templos de Dios. Cada uno de los fieles que se me confían son ese campo, ese edificio y ese templo que manifiestan a Iglesia Diocesana. Para ustedes soy Obispo, para ustedes quiero entregar mi vida anunciando el Evangelio de Jesús y ser Puente*".

Al mismo tiempo, Mons. Olivera expresaba que esa tarea, ese desafío de ser constructor, demanda un gran esfuerzo, a lo que agregó, "(...) *no hay tarea más digna que dedicarse a tender puentes hacia los hombres y hacia las cosas. Sobre todo, en un tiempo en el que tanto abundan los constructores de barreras. En un mundo de zanjas, ¿qué mejor que entregarse a la tarea de superarlas?*"

Para inmediatamente expresar, "(...) *un puente es fundamentalmente alguien que soporta el peso de todos los que pasan por él. La resistencia, el aguante, la solidez son sus virtudes. En un puente cuenta menos la belleza y la simpatía -aunque es muy bello un puente lindo-; cuenta, sobre todo, la capacidad de servicio y su utilidad*".

Desde aquel momento, no dejó día sin caminar, encamando aquellas palabras suyas, que desde el inicio lo han moldeado en su misión en esta Diócesis particular, personal. Viajando por cada rincón de nuestro país e incluso visitando a efectivos en misión de Paz en Chipre y distintas Agregadurías Militares en embajadas en el exterior, llegando al despliegue, en donde se encuentran sus fieles, para escucharlos, para sentirlos, para rezar y acompañar construyendo ese gran vínculo que caracteriza a nuestra familia Diocesana.

En el 67° aniversario de la creación del Obispado

Castrense de Argentina, en la Homilía compartida en la Santa Misa en acción de Gracias el pasado 28 de junio, en nuestra Iglesia Catedral Castrense, Stella Maris, Mons. Santiago nos recordaba, "*estamos transitando en nuestro jubileo como Iglesia castrense para celebrar los 70 años el año de la fe y lo unimos a la convocatoria hacia el próximo jubileo universal convocado por nuestro Santo Padre Francisco, en el año de la oración. Nosotros como Iglesia personal y peculiar, llamados a estar allí donde están nuestros fieles, esto es el pueblo que se nos confía, debemos renovarnos y preguntamos hasta dónde llega el anuncio del Evangelio, ¿hasta dónde cala hondo (...)? Es un apasionante desafío anunciar la buena nueva y que verdaderamente se encarnen en valores que hacen vivir la cultura del amor, del respeto de los valores, que más de una vez se proclaman en nuestras fuerzas y los sabemos verdaderos deseos*".

Caminemos juntos en el trienio de nuestro Jubileo Diocesano, siendo hijos, siendo hermanos, siendo servidores, tomando como propias las palabras de nuestro Obispo, que con especial atención nos invita a transitar nuestra realidad, nuestra vocación profesional y también familiar, siempre, "con gratitud y desafíos, anunciando el Evangelio, entre los hombres y mujeres con vocación de custodiar y entregar la vida por la Patria y su gente, como centinelas de la paz". Siete años con nuestro Padre y Pastor, siete años aprendiendo de su especial mirada, felicidades Mons. Santiago, rezamos por su misión pastoral y agradecemos su especial paternidad.-

## SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | Miren hacia la estrella, invoquen a María, Ella, nuestra madre atenta y cercana estará a su lado para ayudarlos, sostenerlos y guiarlos, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al compartir la homilía durante la celebración de la Santa Misa en acción de Gracia, por el